Ceux qui n'ont pas honte...

C'est en lisant une interview de Boris CYRULNIK (neurologue-psychiatre), que j'ai fait, assez naturellement, le rapprochement entre les modalités d'application de la fusion Trésor-Impôt et les sentiments humains.

Depuis la mise en place des SIP sur le 13, le personnel DGFIP est groggy, atterré par une direction qui l'a lâché. Une direction plus soucieuse d'assouvir ses désirs de belle carrière via un turn-over promotionnel habile, une direction pyramidale, centralisée, constamment aux ordres d'une idéologie qui relève parfois du fanatisme.

Lors d'une réunion des "fameux" groupes de projet, un collègue était très remonté contre les méthodes employées par nos décideurs (chefs de projet des différents SIP sur AIX-ARLES-MARSEILLE); il a clairement dénoncé **leur irrespect** non seulement envers le personnel mais aussi envers les usagers.

Il avait raison.

Imaginez, presque la moitié de la population de Marseille concentrée sur un seul site en période déclarative ou d'échéance; il faut être sacrément halluciné pour pondre un tel projet ou **délibérément provocateur.**

PIRE, arrêter la date du 1er décembre 2010 pour la création effective des 3 principaux SIP du 13 alors qu'à ce jour les travaux n'ont guère avancé, on est dans l'improvisation et l'incompétence totale.

Imaginez une entreprise privée qui ouvre ses portes **officiellement**, les travaux d'accueil ne sont pas terminés, le personnel est serré dans les bureaux, les dysfonctionnements génèrent un service mal rendu, le client va voir évidemment ailleurs...

Dans notre cas, les usagers **n'auront pas le choix**: les personnes âgées, les catégories sociales défavorisées et fragilisées vont subir de plein fouet cette **restructuration incohérente et chaotique**.

COMMENT, des gens si intelligents, si diplômés, si responsables et expérimentés ont-ils pu laisser faire?

EXPLICATION: ces gens n'ont pas honte.

Boris Cyrulnik dit: "Seuls les pervers ne ressentent jamais de honte, car ils n'accèdent pas à la représentation mentale du monde de l'autre. Pour le pervers, seul compte mon désir"

On y est! CQFD!

Ces gens sont dans le déni et l'ignorance, ils veulent la "casse " du service public, ils me font penser à ces chasseurs de têtes dans un western: un objectif à atteindre à tout prix pour avoir la prime, POINT.

La France est un pays censé véhiculer des principes intangibles:valeurs de la république, respect d'autrui, service public de qualité, etc.

Il est de notre responsabilité de ne pas cautionner un tel projet.

En conclusion, je vous délivre une des caractéristiques de la perversion, à méditer...

PERVERSION: Dans le domaine de la psychiatrie et de la psychologie, la perversion est définie par la psychanalyse comme une organisation psychique utilisant un mode relationnel permettant d'assouvir ses pulsions par des actes opérés aux dépens de l'autre, sans ressentir de culpabilité. Les traits caractéristiques de ce mécanisme de défense sont la manipulation et l'emprise. Son fondement psychique est le déni.

Signé: Un agent du Trésor qui, lui, a honte

Son message aux décideurs: "shame on you!!!"